



# A la baja tráfico en segundo piso, prevén perspectiva negativa

Si el tráfico de vehículos no crece este año, las tarifas podrían aumentar nuevamente

Puebla, Pue.- El **segundo piso de la autopista México-Puebla** registra una **tendencia a la baja en su nivel de tráfico** desde 2019, por lo que la firma Fitch Ratings advirtió que si bien la **capacidad crediticia de la empresa operadora es estable, tiene una perspectiva negativa.**

Incluso, si la afluencia de vehículos continúa por debajo de lo previsto, la operadora **Libramiento Elevado de Puebla**, podría terminar aumentando las tarifas.

“La Perspectiva Negativa refleja la expectativa de Fitch de que los niveles de tráfico continuarán débiles en los próximos períodos en comparación con las proyecciones originales, lo que mantendrá la necesidad de tasas de crecimiento de tráfico mayores para compensar el desempeño bajo del volumen durante 2018 y 2019”, indicó Fitch Ratings en un comunicado.

De acuerdo con la empresa calificadora, señaló que la escasez de combustible y la débil economía provocaron un crecimiento prácticamente nulo en comparación con 2018 en el tráfico promedio diario anual (TPFDA), que pasó de 13 mil 977 a 14 mil 26 vehículos.

Además, si bien la empresa mostró una recuperación de 70.2 millones de pesos, al alcanzar 580.3 millones de ingresos, fue debido a un ajuste tarifario, lo cual volvería a ocurrir si el tráfico de vehículos no crece este año.